



いよいよ期末テストです

6月20日（木）・6月21日（金）の2日間、1学期の期末テストが実施されます。このテストでは、4月からの学習内容がどの程度定着しているのかを知ることができます。1年生にとっては初めての定期テストということもあり、計画の立て方やテスト勉強の進め方に不安があると思いますが、各教科や学級で指導を受けたことを忠実に実行することが大切です。小学校とは異なる範囲の広さや出題形式に戸惑うかもしれませんが、範囲内を丁寧に復習し演習問題を積み重ねることが大事です。また、他学年も中総体から気持ちを切り替えて取り組まなければなりません。しかし、学習した内容を家庭で復習する習慣が身につけていない生徒や、一定時間一人で学習することが難しい生徒が多く見受けられ、計画的に取り組むことなくテストを受ける現状もあります。

そのため学校では、昨年度末にも行った**基礎学力UPの学習会**を行いました。期末テストに向け、学習意欲の向上や学習内容の定着を図るために、1年生は9名、2年生は12名程度の少人数に分けて、国語・数学・英語の3教科の復習に取り組む学習会を中総体前日から2週にかけて全6回特設授業として行いました。子どもたちにとって、少しでも家庭での学習につながるように多くの職員で指導に当たりました。この学習会の成果も期待し、2か月間で身に付けた力を十分に発揮してほしいものです。

【国語の学習会の様子】

